



L'homme qui m'a reconnu n'est pas mon pere biologique

Par **xanela**, le **17/04/2008** à **13:36**

bonjour ,lors de ma naissance ma mère etait marié a un homme qui n'est pas mon père biologique. aujourd'hui celui ci n'est plus de ce monde pour le prouver mais je suis en contact avec mon oncle qui est pret a faire les demarche necessaire pour prouver les liens de parenté . La raison pour laquelle je requiert votre aide est qu'aujourd'hui je porte le nom de la personne qui m'a reconnu est qui pourtant n'a aucun lien avec nous . De plus cet individu a abusé de ma soeur est moi .C 'est aussi pour cette raison qu'il m'est tres douloureux de porter son nom et de savoir qu'un jour j'aurai peu etre a payer pour lui. Une plainte a été déposé lorsque nous étions enfants mais celle ci n'a pas abouti. a l' heure actuelle ma soeur ne souhaite plus remuer le passer en renouvelant la plainte et si l'espoir qu'il paie ses "crimes" ne m'est plus beaucoup permis j'aimerais néanmoins pouvoir changer de nom et ne plus avoir de devoirs envers lui .Que m'est il possible de faire svp merci